

### 53 - Enseignement Supérieur et Recherche - Vie étudiante - Subvention à l'Association ESN Besançon

**Mme l'Adjointe SCHIRRER, Rapporteur :** L'Association «ESN Besançon» (Erasmus Student Network Besançon) a pour objectif, d'une part l'accueil, l'intégration des étudiants internationaux qui ont choisi Besançon comme ville universitaire et, d'autre part, la promotion de la mobilité internationale auprès des étudiants bisontins.

Tout au long de leur séjour à Besançon, ESN accueille, accompagne, conseille les étudiants : système de parrainage, permanences/conseils dans leurs locaux au centre-ville, participation à des forums, organisation d'olympiades internationales, réalisation et diffusion de guides papier, site internet, newsletters, soirées d'accueil et d'intégration, jeux de pistes, brocantes, visites guidées, après-midis sportives, sorties culturelles, ciné, apéro-langues, apéritifs internationaux...

Ces activités culturelles ou festives connaissent un véritable succès et permettent aux étudiants internationaux de rencontrer les étudiants bisontins et de faciliter les échanges dans des ambiances toujours conviviales.

En cette année marquée par le 25<sup>ème</sup> anniversaire du programme ERASMUS (premier grand programme européen favorisant les actions de mobilité en Europe pour les étudiants par des périodes d'études ou de stages) et dans le prolongement de l'organisation de la manifestation «Ça me dit l'international» qui s'est déroulée sur le campus en février 2012, ESN Besançon souhaite pour la rentrée 2012 réaliser un nouvel événement sur le thème de l'international.

Ainsi, du mardi 25 au jeudi 27 septembre, les étudiants seront invités à participer à différentes animations : soirée théâtre au Petit Théâtre de la Bouloie, spectacle plein air, soirée pique-nique et ciné en plein-air au campus de la Bouloie...

Le temps fort du projet se déroulera le jeudi avec des «flashmob» sur différentes places du centre-ville suivies d'une soirée internationale au Kursaal qui regroupera les aspects interculturels et festifs pour créer un réel espace de rencontres et d'échanges : animations, danses, chants, gastronomie proposés par les internationaux de Besançon, concerts de groupes de musiques... Cette soirée est spécialement ouverte aux Bisontins.

Ces journées de convivialités culturelles et festives visent à encourager non seulement la rencontre et l'échange entre les étudiants bisontins, mais aussi entre les Bisontins et le monde international. Elles permettront de célébrer l'arrivée des étudiants internationaux dans la Ville de Besançon et de marquer l'esprit des étudiants en début d'année universitaire.

La Ville est sollicitée pour un appui financier et logistique (soutien à la communication).

En cas d'accord, la dépense totale, soit 4 000 € sera prélevée au chapitre 65.23/6574 CS 10004.

#### **Proposition**

Le Conseil Municipal est invité à se prononcer sur l'attribution d'une subvention de 4 000 € à ESN Besançon, Association des étudiants internationaux de Besançon, au titre de l'organisation de cet événement de rentrée sur le thème de l'international.

**«M. LE MAIRE :** Est-ce qu'il y a des remarques ?

**Mme Joëlle SCHIRRER :** Je voudrais juste saluer cette association ERASMUS qui fête ses 25 ans et dont les Bisontins ont été les moteurs. Je tiens à préciser, Monsieur le Maire, que pour la France l'ambassadeur étudiant est un Bisontin et il s'agit du président du comité d'organisation de l'Assemblée Générale mondiale de 2008 Julien PEA et je crois qu'il faut saluer les gens qui ont fait un travail important depuis des années.

**M. LE MAIRE** : Quels sont ceux qui s'abstiennent ? Y a-t-il des oppositions ? Je n'en vois pas. C'est adopté».

Après en avoir délibéré et sur avis favorable unanime de la Commission n° 4, le Conseil Municipal, à l'unanimité des suffrages exprimés, décide d'adopter la proposition du Rapporteur.

*Récépissé préfectoral du 13 juillet 2012.*